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El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el Director Gerente de la Agencia Pública de Puertos
de Andalucía, Miguel Paneque, acompañados de Diego Anguis, Director de División de Puertos
de la APPA, Carlos Fernández, Jefe de Zona de Almería Poniente de la APPA,  el concejal de
Puertos del Ayuntamiento de Adra, Francisco Camilo, el concejal de Pesca, José Nadal y la
concejala de Presidencia, Carmen Belén López Zapata, han mantenido una reunión para
abordar distintos asuntos de interés del Puerto de Adra.

  

El encuentro ha comenzado sobre las once de la mañana y ha transcurrido en la sede de la
Agencia Pública de Puertos de Andalucía en Adra, hasta la una de la tarde donde se han
abordado de gran interés. El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha trasladado la gerente de la
APPA temas tan importantes como el desarrollo de la zona comercial y de ocio del área
náutico-deportiva del Puerto, la situación del parking en superficie, ya que considera vital su
puesta en servicio para dar un impulso cuantitativo y cualitativo a las instalaciones deportivas,
además de una infraestructura turística de enorme atractivo para la ciudad. Hernando además
ha preguntado a Miguel Paneque cuestiones como un nuevo dragado de la zona portuaria, así
como la intensificación de la vigilancia en los muelles pesqueros.

  

Enrique Hernando, ha valorado de manera muy positiva la reunión mantenida con los
responsables de la APPA y ha agradecido “la gran disposición entre las dos administraciones a
trabajar de manera conjunta y colaborar para que los distintos proyectos y asuntos de interés
relacionados con el Puerto de Adra salgan adelante. Muestra de ello es que ambas
instituciones estamos trabajando para alcanzar acuerdos donde se beneficien todos los
abderitanos”.
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El alcalde, los concejales y los responsables de la Agencia Pública de Puertos de Andalucía
han realizado además un recorrido a pie por todo el recinto portuario, la zona de los nuevos
pantalanes, así como por la Lonja de Pescado y el varadero al objeto de valorar conjuntamente
la diferente problemática de este recinto portuario.
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